

# *París aspira a organizar unas olimpiadas ejemplares en lo financiero*

---



París, 20 dic (RHC) París aspira a organizar unos Juegos Olímpicos para 2024 que sean ejemplares desde el punto de vista de la transparencia financiera, aseveró hoy el jefe del comité organizador, Tony Estanguet.

A propósito de la presentación en la Asamblea Nacional del proyecto de ley olímpica para avalar la preparación del evento, Estanguet manifestó a la cadena de noticias France Info su deseo de “ser lo más ejemplares posible”, un objetivo que también estuvo presente en la fase de candidatura.

De acuerdo con el varias veces campeón olímpico y mundial en canotaje, “logramos manejar bien nuestro presupuesto durante la fase de candidatura y terminamos con un 10 por ciento de beneficios”.

De cara a la organización de la importante cita deportiva, el comité de organización ha tomado varias medidas para garantizar la transparencia y ellas constan en la ley olímpica, explicó.

“Algunos artículos estipulan que el comité organizador será controlado por la Corte de cuentas, y también estaremos sometidos a la Alta Autoridad para la Transparencia de la Vida Pública. Quisimos que fuera así porque creemos necesario reinventar un nuevo modelo de organización”, argumentó.

Estanguet enfatizó que su propósito es mantenerse dentro del presupuesto estipulado y no caer en gastos adicionales, lo cual consideró posible.

Asimismo, subrayó la importancia de desarrollar un trabajo coordinado entre los actores públicos, privados y los relacionados con el mundo del deporte.

“Es con esa colaboración que vamos a lograrlo. Esta unidad nos llevará a organizar unos grandes Juegos”, aseveró.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/150753-paris-aspira-a-organizar-unas-olimpiadas-ejemplares-en-lo-financiero>



**Radio Habana Cuba**